
令和４年６月県議会定例会質問（代表）要旨 （６月２３日）

１－１

県 民 連 合 ２４番 椎 根 健 雄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政に対する思いについて 知 事 政 策 調 査 課

二期目の任期満了を目前にした知事の思いと、今後の県政

にどのような決意で臨むのか尋ねたい。

二 令和４年度６月補正予算編成について 総 務 部 長 財 政 課

６月補正予算編成に当たっての基本的な考え方について尋

ねたい。

三 新型コロナウイルス感染症対策について

１ これまでの新型コロナウイルス感染症への対策を踏ま 知 事 地 域 医 療 課

え、今後どのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋

ねたい。

２ 県は、新たな新型コロナワクチンの接種にどのように取 保健福祉部長 〃

り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、コロナ禍における中小企業者の事業継続支援にど 商工労働部長 経 営 金 融 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 ウクライナ避難民の受入れについて 生活環境部長 国 際 課

建 築 住 宅 課

県は、ウクライナ避難民の受入れにどのように取り組んで

いるのか尋ねたい。

五 肥料・飼料価格高騰に伴う対策について 農林水産部長 農 林 企 画 課

県は、肥料・飼料価格高騰に伴う対策にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 県産農産物の販売拡大について 農林水産部長 農産物流通課

県は、県産農産物の販売拡大にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

七 医療関連産業の育成・集積について 商工労働部長 医療関連産業集

積推進室

県は、医療関連産業の育成・集積にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

八 福島空港について 観光交流局長 空 港 交 流 課

県は、ウィズコロナの状況の中、福島空港国内定期路線の

利用回復にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 令和４年３月の福島県沖地震について 危機管理部長 災 害 対 策 課

県は、被災者の生活再建にどのように取り組んでいるのか

尋ねたい。

十 総合計画について 知 事 復興・総合計画

課

ＳＤＧｓを活用した総合計画の理解促進にどのように取り

組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

十一 避難地域の復興・再生について

１ 県は、帰還困難区域の復興・再生に向けてどのように 避難地域復興局 避難地域復興課

取り組んでいくのか尋ねたい。 長

２ 県は、県立大野病院の後継医療機関について、どのよ 病院事業管理者 病 院 経 営 課

うに検討を進めていくのか尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十二 地球温暖化対策について

１ 県は、２０５０年カーボンニュートラルの実現に向 生活環境部長 環 境 共 生 課

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、２０５０年カーボンニュートラルの実現に向 土 木 部 長 営 繕 課

け、県有建築物の整備にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

十三 水害への対応について 〃 河 川 整 備 課

県は、激甚化・頻発化する水害に備え、河川における防

災・減災対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十四 林業従事者の確保・定着について 農林水産部長 森 林 計 画 課

県は、林業従事者の確保・定着にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

十五 女性が抱える問題の相談支援について こども未来局長 児 童 家 庭 課

女性が抱える困難な問題に関する相談体制を強化すべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。

十六 自殺対策について 保健福祉部長 障がい福祉課

県は、自殺対策にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

十七 運動部活動の地域移行について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立中学校における休日の運動部活動

の地域移行にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十八 グローバル人材の育成について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、世界を舞台に活躍する人材の育成にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

十九 超過勤務の縮減について 総 務 部 長 行 政 経 営 課

県は、職員の超過勤務の縮減にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

二十 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察におけるなりすまし詐欺の被害防止対策について

尋ねたい。


